

ADK 323

Profesora de canto del Conservatorio Limachino grabó disco con Neruda



Gracias al aporte de la empresa privada sale a la luz el hermoso trabajo "Canto a Neruda, entre agua y luz". Esta obra, creada por el profesor Hugo Pirovich, nos muestra la sensibilidad de Neruda a través de la musicalización de sus poemas. Bellos sonidos, diversidad de timbres instrumentales y vocales hacen de este trabajo algo novedoso, suave y gratificante de escuchar.

Cabe destacar en este compacto la participación de la profesora de canto del Conservatorio de Música de Limache, Paola Lanfranco, quien con su hermosa voz alienta a pensar que la música y la poesía siempre tienen algo nuevo que decirnos.

A.V.

Panoramás

Concurso "Pintado mi Comuna"

Para los niños de Olmué que cursen desde kinder a octavo básico. Informaciones Municipio de Olmué.

"Concurso pavimental"
Para los niños de Limache. Informes en la Casa de la Cultura de Limache.

Editorial Vértice Perfecto lanzó 1er libro de poeta quebradino

***Notable respuesta del público para apoyar la cultura en Olmué**

Quebrada de Alvarado, Olmué.- Ante unas cien personas, entre escritores, poetas, políticos, dirigentes vecinales, y representantes de la comunidad de Quebrada de Alvarado, se llevó a cabo la vibrante presentación del libro "Hace un siglo que no iba a la ciudad", del poeta local, Cristián "Chiri" Moyano.

El referido acto cultural fue acogido responsablemente por la dirección de la escuela del sector y su comunidad escolar, y fue presidido por el Alcalde Tomás Aranda, quien se hizo acompañar por el Relacionador Público, Franco Mangini, y el presidente de la Unco Juan Palazuelos.

Homenaje póstumo a Ángel Navarrete

Tras las palabras de la maestra de ceremonia, el editor Carlos Barrales hizo uso de la palabra para destinar este segundo libro que se edita en la Editorial Independiente Vértice Perfecto.

Al mismo tiempo, Barrales hizo una remembranza del poeta y filósofo limachino Ángel Navarrete Candia, quien "está más cerca de nosotros, y en especial de este libro, pues sus máquinas están al servicio de la literatura, en un libro está la clave de la liberación y progreso de los hombres, él mismo lo creyó así y se fue de nuestro lado con dos libros en su ataúd".

Acto seguido el poeta

leyó tres poemas que dejaron conmovidos a los presentes, y procedió luego a entregar un ejemplar autografiado a su ex profesora Helia Rabuco, y a su madre.

Asimismo, donó unos ejemplares a su ex-escuela.

"Primera Página", primeros en cultura local, conversó con los asistentes a tan importante acto.

Roberto Otaegui, palomino, escritor y ex diplomático, autor de la recientemente lanzada novela histórica "Las indias de Caín", dijo "esto es muy interesante, es grato ver a la juventud hacer esta profesión, de la literatura, poesía y prosa, es ingrat pero tiene también satisfacciones, y se las deseo a este muchacho. Que triunfe".

Emilio Neira, poeta limachino, de la cofradía medievalista "Los niños terribles", "estoy totalmente emocionado de escuchar esta poesía diferente y mágica, no me queda otra cosa que felicitar a nuestro poeta, y que la poesía siga invadiendo esta réplica de piedras y silencio".

Irma Astorga, poetiza, viuda del premio nacional de periodismo Hugo Golzak, lo conozco desde



Te Busco

"Mi ventana es centinela de la lluvia; sin dejar entrar ninguna gota mensajera. La muralla en nubes no dejan observar la puerta del norte. La chapa está ardiendo en llamas afrodisíacas. De la espalda de la chapa sobresalen dos senos embolsados..."

que nació como escritor, algunas veces se las critiquó un poco con dureza, se sintió conmigo, pero estoy satisfecha con la poesía que está escribiendo ahora. Lo que leyó aquí es extraordinario".

Tomás Aranda, alcalde de Olmué. "Hoy ha sido un día de encuentro de poetas y escritores en Quebrada de Alvarado, algo nunca antes visto, y felicito a la editorial por esta iniciativa, de rescatar a nuestros poetas y escritores olmuelinos. Creo que Cristián Moyano es un lujo para la Quebrada y que su libro sea lanzado aquí. Lo felicito."

"Hace un siglo que no iba a la ciudad", un poemario de 54 páginas, a \$1.000.- y que puede solicitar al 33-365904.

Editorial Vértice Perfecto lanzó 1er libro de poeta quebradino [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editorial Vértice Perfecto lanzó 1er libro de poeta quebradino [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)